



LOS QUESOS DE LA FAMILIA PORTILLA

Fabián Guillermo Alberto Guerrero Portilla

En un lugar llamado Los Colorados, cerca del poblado de Cachiyuyo, viven dos personas llamadas Guillermo y Graciela, crianceros de ganado caprino. Todos los días se levantan muy temprano para ordeñar sus cabritas, para tomar leche fresquita y hacer quesos deliciosos. Después del desayuno, Chelita, como la llaman con cariño, se dispone a elaborar sus quesitos, mientras Guillermo lleva su rebaño al cerro, así comen pastito tierno y producen mucha leche. Chelita, con sus lindas manos y un corazón lleno de cariño, hace los mejores quesos de la zona y los manda a Cachiyuyo, donde su hija Estela se encarga de venderlos. Es así como los quesos de la familia Portilla se han hecho famosos en muchos lugares.

Lamentablemente, la producción ha bajado este año. Producto de la sequía, los crianceros no tienen alimentos para sus cabritas, que son muchas veces su único sustento. Ojalá el próximo año llueva mucho para que nunca se terminen los exquisitos quesos de Graciela y Guillermo, que la tradición pase de generación en generación, y algún día su pequeño nieto sea quien elabore este tradicional alimento.

Fabián Guillermo Alberto Guerrero Portilla

10 años

Vallenar

Tercer lugar regional